

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Auringen am 05. Februar 2013

Sachstandsbericht Beleuchtung an L 3028 und August-Ruf-Straße bis Alt-Auringen

Beschluss Nr. 0003

Bereits mit Beschluss Nr 0028/2010 vom 06.12.2010 wurde seitens des Ortsbeirates nach dem Sachstand hinsichtlich der Beleuchtung an der L 3028 im Bereich zwischen „August-Ruf-Straße“ und „Überm Wald“ gefragt, da in diesem Bereich keine oder nur sehr geringe Beleuchtung entlang des Bürgersteiges vorhanden ist. Diese Antwort steht noch immer aus.

Weiterhin wurde mit Protokollnotiz 0030/2012 an diesen Sachstandsbericht erinnert und gleichzeitig um Mitteilung gebeten, wie weit die Erneuerung der Beleuchtung zwischen „August-Ruf-Straße“ und „Alt-Auringen“ in der Planung ist.

Der Magistrat wird gebeten, zeitnah auf die entsprechenden Anfragen zu antworten und die Beleuchtung im gesamten alten Ortskern zu überprüfen.

Verteiler:

Dezernat IV z. w. V.
101100 Wv.

Frommann
Ortsvorsteher